

SEVAL Abendveranstaltung

«Aus- und Weiterbildung in Evaluation – Quo Vadis?»

20. April 2022

17:30 – 19.45 Uhr, inkl. Aperó

Universität Bern, UniS
Schanzeneckstr. 1, 3012 Bern



Aus- und Weiterbildung in Evaluation – Quo Vadis?

WORUM ES GEHT - Nationale und internationale Entwicklungen im Bereich Evaluation - ein anderer Blick auf die Nützlichkeit von Evaluation innerhalb von Organisationen und in der politischen Praxis - veränderte Anforderungen und Bedarfe potenzieller Nutzer*innen von Aus- und Weiterbildung erfordern eine regelmässige Bewertung und ggf. Neuorientierung und –gestaltung von Aus- und Weiterbildung in Evaluation in der Schweiz.

Ziel

Gemeinsam erarbeiten wir Empfehlungen, wohin sich die Aus- und Weiterbildung in Evaluation in der Schweiz entwickeln soll, für wen, wie und zu welchen Zwecken.

Inhalte

Wir diskutieren und entwickeln Lösungen entlang der folgenden zentralen Spannungsfelder:

- **Abschlüsse:** Akademische Abschlüsse vs. Einzelkurse
- **Form:** Starre Strukturen vs. Flexibilisierung
- **Inhalte:** Standardisierte Angebote vs. aktuelle Themen
- **Didaktik:** Wissensvermittlung vs. Vernetzung und Austausch

Sie sind ...

- Evaluator:in
- Auftraggeber:in, Manager:in oder Nutzer:in von Evaluationen
- Evaluationsbeauftragte eines Bundesamtes
- Vertreter:in einer NGO oder eines Fach-, Sozial- oder Wirtschaftsverbandes
- Anbieter:in von Aus- und Weiterbildungen in Evaluation
- Forscher:in zu Evaluation
- Interessiert an Evaluation

Ort

Universität Bern, UniS, Schanzeneckstrasse 1, 3012 Bern, Raum S 003

Anmeldung

Per email bis zum 06.04.2022 an:

Noemi.dauwalder@unibe.ch

Kontakt

Stefanie Krapp, Bereichsleiterin Evaluation am ZUW, stefanie.krapp@unibe.ch
Günter Ackermann, Leiter der AG Kompetenzen der SEVAL, guenter.a@bluewin.ch

Format

Interaktiv, Kleingruppen
